
中日美容専門学校 

 

 

令和２年度 学校関係者評価報告書 

 

令和2年度学校関係者評価について、下記のとおり学校関係者による評価結果を報告します。 

 

記 

 

１ 開催日時 ： 令和３年６月１日（火）～６月１８日(金) ※書類提出期間 

 

2 場所（方法） ： 新型コロナウィルス感染拡大防止のため、学校関係者には書面による 

結果報告。 

 

３ 学校関係者評価委員 ： ５名 

              ・名古屋市議会議員（企業等委員） 

              ・セリオ株式会社代表取締役（卒業生） 

              ・株式会社美容文化社（企業等委員） 

              ・滝川株式会社取締役 名古屋営業所長（企業等委員） 

              ・有限会社ネイリックス（企業等委員） 

以上 

４ 結果報告 

問１ 各評価項目の評価をして下さい。 

     評価方法は、適切の場合：４、ほぼ適切の場合：３、やや適切の場合：２、不適切

の場合：１を評価のところに記入して下さい。 

 

  回答（評価の数字は５人の平均とする。） 

   

評価項目 評価 評価項目 評価 

（１）教育理念・目標 ４ （６）教育環境 ４ 

（２）学校運営 ４ （７）学生の受入れ募集 ４ 

（３）教育活動 ４ （８）財務 ４ 

（４）学修成果 ４ （９）法令集の順守 3.8 

（５）学生支援 ４ （10）社会貢献・地域貢献 3.8 

 



  問２ 各評価項目についての現状と今後の改善点についてお答えください。 

 

（１） 教育理念・目標 

【現 状】 

 ・学校理念である「素直に、つつましく、ひたむきに」の精神のもと、様々な個性を 

  持った生徒たちが、日々、その個性にさらに磨きをかけることに取り組んでいると 

  思う。 

 ・特に問題ないと思います。 

 ・学校の基本方針をもとに世界で一番楽しい学校を目指すために、学生が目的を持ち 

  学ぶ環境をつくっている。 

 ・教育理念・目標は達成している。 

 

  【今後の改善点】 

   ・引き続き、生徒たちが楽しく学べるよう努めていただきたいと考える。 

   ・特になし。 

 

（２） 学校運営 

【現 状】 

 ・授業、学科、施設、設備、就職面等、総合的にみて、良好だと考える。 

 ・学生在籍数の増加は、高く評価いたします。 

 ・事業報告書を拝見し、適切に運営されています。 

 ・特に問題ないと思います。 

 

【今後の改善点】 

 ・欲を言えば、トータルビューティー科、学生の増加。 

 ・特に問題ないと思います。 

 

（３） 教育活動 

【現 状】 

 ・通常の各学科の授業内容も充実しているが、去年、今年と中止になっていますが、 

海外研修や海外留学の機会を設けていることは、生徒たちの視野を広げるよい機会と 

なると思う。また、トップアーティストによる特別授業を開催しており、最新の 

技術等に触れる絶好の機会であり、生徒たちにとって、大きな刺激になると思う。 

   ・外部講師の活用を高く評価いたします。 

   ・特に問題ないと思います。 

   ・国家試験対策だけでなく、様々なコンテストを経験できる。 



   ・美容を志す若者が、今何が必要かを考慮している。 

   

  【今後の改善点】 

   ・特になし。 

 

（４） 学修成果 

【現 状】 

 ・美容師国家試験の合格者数が１３年連続東海地区１位、また全国２位の実績があり 

  全国的にみてもトップクラスである。また、手厚い就職サポートもあり、就職内定   

  実績も十分である。 

 ・特に問題ないと思います。 

 ・１３年連続 東海地区 美容師国家試験合格者数１位、日本エステティック協会上級 

  エステティシャン合格率１００％、ネイリスト技能検定合格率 2 級１００％、１級 

  ８２％とどれも高く評価できる。 

 ・成果は、卒業生が社会で活躍、貢献しているところをみると目的を達している。 

 

  【今後の改善点】 

   ・美容師国家試験については、是非全国１位を目指してほしい。その他の資格（日本エ 

ステティック協会認定上級エステティシャン合格率、ネイリスト技能検定合格率）に 

ついても現在の実績を維持しつつ、さらに合格率を高めてもらいたい。 

   ・特に問題ないと思います。 

 

（５） 学生支援 

【現 状】 

 ・就職サポートが充実している。 

 ・奨学金制度や学生向けマンションの斡旋など、サポートが手厚い。また感染対策にも 

  気をつかっている。 

 ・いろいろな面で充実している。 

 ・奨学金制度によるサポートはもちろんのこと、中日美容独自のビューティー委託学生 

制度を設け、遠方からの入学にも対応している。 

 

【今後の改善点】 

 ・東海地方の出身者が多数だと思うが、全国から人材を集め、交流することにより 

  さらに個性に磨きがかかると思うので、取り組みを強化してはどうか。 

 ・特に問題はありません。 

 



（６） 教育環境 

【現 状】 

 ・多くの教育施設の中でも、学びを一番に考慮している。 

 ・著名講師、トップアーティストを特別講師として迎えている。また各種コンテスト 

  でも多種コンテストでも多数入賞している。 

 ・コロナ対策が迅速で、大人数の学校にかかわらず、素晴らしいと思いました。 

 ・中部地区最先端エリアの名古屋駅近くという立地であり、アクセスも便利。また 

  施設設備も全国トップクラスと充実である。 

  

【今後の改善点】 

 ・今後、学生数が増えた場合の設備投資。 

 ・特に問題はありません。 

 

（７） 学生の受入れ募集 

【現 状】 

 ・美容科、トータルビューティー科共、定員数集まっている。 

 ・美容科８コース、トータルビューティー科３コースが設置されており、自分に合った 

  コース選択ができる。また教育環境も充実していることから、多くの生徒が集まって 

  くるのだと思う。 

 

  【今後の改善点】 

   ・特に問題はありません。 

 

（８） 財  務 

【現 状】 

 ・適切である。 

 ・入学者（生徒数）増、収入増である。 

 ・財務に関して、特に問題はありません。 

 

【今後の改善点】 

 ・特に問題はありません。 

 

（９） 法令等の遵守 

  【現 状】 

   ・法令等は遵守されている。 

   ・特に問題はありません。 



  【今後の改善点】 

   ・特になし。 

 

（１０）社会貢献・地域貢献 

【現 状】 

 ・多くの生徒を受け入れる事態、社会に役立っている。 

 ・約６０年にわたって、美容室をはじめ、様々な分野に優秀な人材を送り出している。 

  また、活躍の場も中部エリアにとどまらず、関東・関西と幅広く、大きな社会貢献を 

  していると考える。 

 

【今後の改善点】 

 ・引き続き、全国で活躍する人材を輩出できるよう努めてほしい。 

 ・特に問題はありません。 

                                     以上 


